



23.08.2017

JETZT ANMELDEN ZUM BAYERISCHEN LANDESINNUNGSVERBANDSTAG IN MÜNCHEN!

In diesem Jahr treffen sich die Bayerischen Innungsbetriebe des Karosserie- und Fahrzeugbauer-Handwerks am 10. und 11. November in München zum Landesinnungsverbandstag. Die Anmeldung zur Jahresveranstaltung läuft noch bis zum 28. Oktober 2017.

WORKSHOP „RICHTIG KALKULIEREN“

Die Eröffnung des Verbandstages startet mit der Besichtigung des AZT und einem Besuch der Autowelt Schneider in Ismaning sowie dem Workshop „Richtig kalkulieren mit AZT und IFL-Liste“. Vortragsreihe und Fachausstellung am zweiten Tag finden bei der Ostermeier GmbH in München statt.

HERAUSFORDERUNGEN WERDEN WEITER STEIGEN

Neben der zunehmenden Digitalisierung im administrativen Bereich des Unfallschadengeschäfts, wachsen für Reparaturbetriebe auch auf der Fahrzeugseite die Herausforderungen: Denn mit neuen Fahrzeuggenerationen kommen immer mehr Modelle in den Karosserie- und Lackierbetrieb, die mit Fahrassistenzsystemen ausgestattet sind. Für die Werkstatt bedeutet dies Mehraufwand, müssen doch nach der Reparatur Systeme neu angelernt oder Kameras und Sensoren neu kalibriert werden. Im dazu passenden Vortrag „Hochsaison für Fahrassistenz-Systeme und neue Lichttechniken“ spricht Reiner Leikert, Boschspezialist der Beissbarth GmbH, über die Entwicklung. Zudem stellt Thomas Aukam, Hauptgeschäftsführer Zentralverband Karosserie- und Fahrzeugtechnik ZKF, die Zukunftsthemen des Branchenverbandes vor.

FACHAUSSTELLUNG LIEFERT KNOW-HOW

In den Vortragspausen können sich die Teilnehmer auf der Fachausstellung bei namhaften Werkstattausrüstern über innovative Reparaturlösungen bis hin zu Prozessoptimierung informieren. Darüber hinaus bieten bietet der Verbandstag wieder reichlich Gelegenheit zum Netzwerken, Diskutieren und zum Austauschen.

